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地域とともにある
勢いのある学校

（Ｒ２．４．８発行）文責 校長 福田雅也

新 た な 挑 戦
あ ら ち よ う せ ん

「新たな挑戦」…この言葉は、本年度、本校が教育活動
あ ら た な ちようせん こ と ば ほ ん ね ん ど ほ ん こ う きよう い く か つ ど う

を進めていく上でのキーワードです。昨年度、私が着任し 今年度のスタッフです
す す う え さ く ね ん ど わたし ちやくにん こ ん ね ん ど

てから進めてきた取組とその手ごたえから、新たなステッ よろしくお願いします
す す め て とりくみ て ご た え あ ら た な ね が

プに進むことができそうだと感じ、決定しました。「新たな
す す む か ん じ けつてい あ ら た な

挑戦」の具体的な内容とともに、年度最初の職員会議で、 校 長 福田雅也
ちようせん ぐ た い て き ないよう ね ん ど さ い し よ しよく い ん か い ぎ こ う ちよう ふ く た ま さ や

職員に示しました。その具体的な内容は、今後この紙面を 教 頭 佐藤久美
しよく い ん し め ぐ た い て き ないよう こ ん ご し め ん き よ う と う さ と う ひ さ み

使ってお伝えしていく予定です。実は、今年度の担任決定 （昇 任）
つ た え よ て い じ つ は こ ん ね ん ど たんにん けつてい しようにん

と新たな挑戦は大きくリンクしています。これからどのよう １年 甲斐秀子
あ ら た な ちようせん お お き く ね ん か い ひ で こ

な取組が進んでいくのか、私自身もわくわくしているところ ２年 永嶺良汰
とりくみ す す ん わたし じ し ん ね ん ながみねりようた

です。今年度が終わる頃に、保護者や地域の方々から、 （初任者）
こ ん ね ん ど お こ ろ ほ ご し や ち い き か た が た

しよにんしや

「新たな挑戦は成果があった。子どもたちのためになった。」 ３年 朝倉菜穂子
あら ちようせん せ い か こ ど も ね ん あ さ く ら な お こ

と言っていただけるように頑張っていきたいと思います。 ４年 岩木洋一
い が ん ば お も ね ん い わ き よ う い ち

今年度の高木小学校は、右のようなスタッフでスタートし ５年 小畑千雅
こ ん ね ん ど た か き しよう が つ こ う み ぎ ね ん お ば た ち が

ます。２名の職員が新たに着任し、佐藤教頭が本校の教 ６年 湯本順章
め い しよく い ん あ ら ちやく に ん さ と う きようとう ほんこう きよう ね ん ゆ も と な お ふ み

諭から昇任しました。今日が始業式、明日は入学式です なかよし１ 池上寿詔
ゆ しようにん き よ う し ぎよう し き あ す にゆう が く し き い け が み と し の り

が、本年度は、２４名の新入児を迎え、全校児童数１２４名 なかよし２ 岩田智巳
ほ ん ね ん ど め い し ん にゆう じ む か ぜ ん こ う じ ど う す う め い い わ た と も み

と職員１５名でスタートを切ることになりました。全職員協力 理科専科 山田高正
しよく い ん め い き ぜ んしよくい んきようりよく り か せ ん か や ま だ た か ま さ

して努力していきますので、どうぞよろしお願いいたします。 （御船町立木倉 小学校から）
ど りよく ね が

み ふねちようりつ き のくらしようがつこう

養護教諭 岩﨑 愛
よ う ご きよう ゆ い わ さ き あ い

さて、昨年度もお伝えしましたが、新たに本校の保護者 事務職員 青木雅美
さ く ね ん ど つ た え あ ら た に ほんこう ほ ご し や じ む しよく い ん あ お き ま さ み

となられた方もいらっしゃいますので、「学校便り」を発行 用務員 米村奈美
かた が つ こ う だ よ は つ こ う よ う む い ん よ ね む ら な み

するにあたり、お伝えしておきたいことがあります。それ 特別支援教育支援員
つ た と く べ つ し え ん きよう い く し え ん い ん

は、「学校便り」の内容についてです。多くの「学校便り」 大野千代子
が つ こ う だ よ な い よ う お お が つ こ う だ よ お お の ち よ こ

は、その名が示しますように、学校で行われた「行事」や
め い し め が つ こ う おこな ぎよう じ

「授業の様子」、「ＰＴＡ活動」等が写真とともに掲載される
じ ゆ ぎよう よ う す か つ ど う と う し や し ん け い さ い

もののようです。そのような「学校便り」も、とても大切で楽
が く こ う だ よ た い せ つ た の

しいものだと思います。しかし、そのような内容は、昨年度
お も な い よ う さ く ね ん ど

から充実を図っております学校ホームページで紹介してい
じゆう じ つ はか が つ こ う しよう か い

ければと考えています。【右のQRコードでアクセスできます】
かんが

みぎ

そこで、私は、「学校便り」の中で、私の「思い」「願い」
わたし が つ こ う だ よ な か わたし お も ね が

「感じたこと」「考えていること」等を保護者の方々や地域
か ん かんが と う ほ ご し や か た が た ち い き

の方々にお伝えして、できれば、それらを共有して、高木 本校HPのQRコード
か た が た つ た きよう ゆ う た か き

ほんこう

小学校の子どもたちの健やかな育ちの一助にしていきた
しよう が つ こ う こ す こ そ だ い ち じ よ

いと考えております。
かんが

私の「学校便り」は、写真や子どもたちの様子が載ったものにはなりませんが、よろし
わたし が つ こ う だ よ し や し ん こ よ う す の

ければ、お読みいただき、内容についてご意見をいただいたり、お話をしたりすること
よ な い よ う い け ん はなし

で､ 私たちの意識が高まり、子どもたちに返すことができればと考えております。
わたし い し き た か こ か え かんが

発行にあたり、ご理解いただきますようお願いいたします。
は つ こ う り か い ね が

今 号は本年度第１号でしたので､あえて触れませんでしたが､コロナウイルス感 染拡 大防止に関する学 校の
こんごう ほんねんどだい ごう ふ れ ま せ かんせんかくだいぼうし に か ん す る がつこう

対 応は別途文 書をお配りしております。また、関 連する情 報等は、学 校ホームページに掲 載しております。
たいおう べつとぶんしよ くばり かんれん じようほうとう がつこう けいさい


